

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK ZUR WAHL BÄTZINGS

03.03.2020

- Rock gratuliert Bätzing
- Vertreter einer neuen Generation

WIESBADEN - René ROCK, Vorsitzender der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat Bischof Georg Bätzing zur Wahl zum Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz gratuliert. „Ich wünsche Bischof Bätzing eine glückliche Hand bei der Ausübung seiner neuen Aufgabe“, sagt Rock. „Georg Bätzing hat nach der Übernahme des Bistums Limburg bewiesen, dass er die Institution Kirche auch in schwierigen Zeiten führen kann. Ich bin überzeugt, dass er auch als Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz glaubwürdig eine neue Generation in der Katholischen Kirche vertritt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
